

# Frank Müller feiert sein 20jähriges Dienstjubiläum!



Am 1. August 1993 trat **Frank Müller** in die Dienste der Einwohnergemeinde Dulliken ein. Bis Juli 1999 arbeitete er als Primarlehrkraft der 5./6. Klasse. Im August 1999 übernahm er zusätzlich die damalige Funktion des Schulhausvorstehers. Im Zuge der Neuorganisation „Geleitete Schulen“, an welcher Frank Müller ganz wesentlich mitbeteiligt war, wurde ihm im Januar 2004 die Schulleitung der Primarschule, der Kleinklassen und des Kindergartens übertragen. Am 1. Februar 2005 folgte dann die Wahl zum Gesamtschulleiter der Dulliker Schulen und Frank Müller übernahm in der Folge auch die Leitung der gesamten Oberstufenschule. Besondere Herausforderungen stellten die Reform der Sekundarstufe I sowie die Umsetzung des integrativen Unterrichts an den Dulliker Schulen dar, welche er mit Bravour meisterte.

In seiner Funktion als Gesamtschulleiter zeichnet Frank Müller verantwortlich für die strategische, pädagogische und personelle Führung und Planung unserer Schule, für das Qualitätsmanagement sowie für die Organisation und Koordination von verschiedensten Schulaktivitäten. Als Gesamtschulleiter steht Frank Müller in engem Kontakt mit der Fachkommission Bildung, dem Gemeinderat sowie mit den kantonalen Behörden.

**Frank Müller** ist ein äusserst engagierter und innovativer Schulleiter, welcher die Dulliker Schulen mit grosser Fachkompetenz, Umsicht und vor allem mit sehr viel Herzblut führt. Mit Weitsicht und ausgeprägtem Sachverstand schafft er stets mühelos den nicht immer einfachen Brückenschlag zwischen den unterschiedlichen Interessen der Schule sowie der Gemeindebehörde einerseits sowie der Lehrerschaft und den Eltern andererseits. Durch seine hohe Sozialkompetenz und seine offene, gewinnende Art wird er von Eltern, Schülern aber auch von den Lehrkräften und den Behörden gleichermassen geschätzt.

Die Gemeindebehörde und die Verwaltungsleitung gratulieren Dir - lieber Frank - ganz herzlich zu Deinem 20jährigen Dienstjubiläum! Vielen Dank für Deine langjährige Treue und Deinen unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Dulliker Kinder und Jugendlichen! Deine Kolleginnen und Kollegen von Schule und Verwaltung schliessen sich dieser Gratulation an und nutzen die Gelegenheit, Dir für Deine stets grosse Hilfsbereitschaft und tolle Kameradschaft ganz herzlich zu danken!